

Alcaldia de Mislata 27 Alcaldia Martínez O 27 Alcaldia Martínez O 27 Alcaldia Alca





# ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE CULTURA, EDUCACIÓN, DEPORTE Y JUVENTUD.

Lugar: Sesión en la Sala de juntas del cuarto piso del Centro Cultural "Carmen Alborch".

Fecha: 22 de octubre de 2025

Hora: 14:04

#### Asistentes:

Da. Josefa Luján Martínez (presidenta)

D. Alfredo Catalá Martínez

D. José Francisco Herrero Monzó

Da. María José Romero González

D<sup>a</sup>. Jennifer Nieves Martínez

D. Antonio Pérez Rivero

D<sup>a</sup>. Nerea Gimeno Luque

D. Antonio Sanabria García

D<sup>a</sup>. María Moscardó Suay

D<sup>a</sup>. Silvia Maiques Samarra

Secretario: D. Juan M. Nuévalos Sierra

## 1. Aprobación del acta anterior.

Se aprueba el acta del día 08 de octubre de 2025 con la abstención de la Sra. Maiques por no haber podido acceder a la misma.

## 2. Cuestiones planteadas en la comisión anterior.

La Sra. Luján comenta que, al preguntar sobre la petición de acceso a los expedientes de los "40 Principales" y Fiestas Populares, la persona que tiene que concederlos le ha asegurado que esta misma mañana lo hacía o al día siguiente como muy tarde.

El Sr. Sanabria comenta que sí le han dado acceso al expediente del concurso de "Carteles contra la violencia de género".

Se entrega a la Sra. Moscardó la copia en papel de la factura de las reproducciones hechas de la lámina de Miquel Navarro.



AJUNTAMENT DE MISLATA

Código Seguro de Verificación: JXAA CLMF HXZ4 XQYN AMMX



Alcaldia de Mislata 33 Por delegación, decretos nº 2543 y 5078 de 2023 PV 2978 de 2023 PV 2978 de 2023 PV 2978 de 2023 PV 29711/2025 20 PV 297





La Sra. Luján comenta con respecto al cambio de asociaciones que participaron en la Jove Fest, que la asociación de Jóvenes Socialistas sí que estaba inscrita, pero hubo un error en la redacción del listado de participantes. Le pasa al Sr. Sanabria enlace de las redes sociales donde sí que aparece.

El Sr Sanabria recuerda la cuestión sobre el riego de los campos de fútbol y la Sra. Luján responde que no lo ha averiguado todavía. Se recoge de nuevo la pregunta.

También recuerda la cuestión sobre el comedor del centro educativo "Maestro Serrano-María Moliner" y la Sra. Luján responde que cree que sí, que le ha preguntado al técnico de educación y este le ha dicho que cree que sí, por eso traslada esa respuesta.

El Sr. Sanabria expresa su descontento con la respuesta y solicita que conste en acta que la Presidenta por segunda vez no responde a esta cuestión, así como que consten en acta los asuntos pendientes que enumera: acceso a los expedientes de "Los 40 principales" y de las Fiestas Populares, la cuestión sobre el riego de los campos de fútbol y la respuesta a si está solucionado el problema de la cocina del centro educativo "Maestro Serrano – María Moliner".

La Sra. Luján solicita que conste en acta que se le va a dar acceso a los expedientes al día siguiente de esta comisión y que la respuesta sobre la cocina es la que le ha dado el Técnico de Educación a ella y que el ayuntamiento cumple con todas las competencias que tiene sobre el centro educativo.

#### 3. Ruegos y preguntas.

La Sra. Maiques, sobre la actividad del recinto ferial para eventos, pregunta ¿cuántas solicitudes se han recibido para realizar eventos en él?, de estas ¿cuántas se han aprobado y cuántas se han denegado?, refiriéndose a eventos culturales.

Respecto a la acción de numerar las entradas para eventos del Centro Cultural pregunta si se van a numerar y cuándo. La Sra. Luján responde que no hay ninguna dificultad en numerar las entradas pero que la gente protesta porque no se pueden sentar juntas. La Sra. Maiques comenta que se hacen grandes colas y que numerarlas generaría orden. La Sra. Luján explica que hasta terminar las entradas de este año seguirán sin numerarse.

Pregunta sobre las láminas de Miquel Navarro y la Sra. Luján responde que son copias numeradas y firmadas.

Sobre la exposición "Principios", comenta que el responsable del centro joven le comentó que participaban pocos jóvenes de Mislata y que pensaba que no se había publicitado lo suficiente. Añade que ocurre algo parecido con el mercado de ropa. La Sra. Luján responde que esa persona puede hablar del tema con ella o con la Sra. Gimeno, la cual aclara que se reparte información de estos eventos en los institutos, tanto a jóvenes como a profesores, además de publicitarse en Instagram, Facebook y en la web del Ayuntamiento, y que se ha hecho lo mismo con el mercado de ropa. Añade que ahora toca valorar el atractivo para los jóvenes de este tipo de actividades, o si hay que enfocarlas hacia otros colectivos.



AJUNTAMENT DE MISLATA

Código Seguro de Verificación: JXAA CLMF HXZ4 XQYN AMMX



Alcaldia de Mislata 29

Por delegación, decretos nº 2543 y 5078 de 2023 P9

La regidora Josefa Luján Martínez O
23/11/2025 90





La Sra. Moscardó plantea la misma pregunta sobre la numeración de las entradas.

Comenta que está pendiente responder a la pregunta sobre la cabalgata de reyes y fiestas de navidad de este año, que planteó en la comisión anterior.

También pregunta sobre las quejas publicadas en redes sobre las filtraciones en el colegio "Amadeo de Tortajada" y sobre los problemas con la línea de vida, si se ha realizado alguna inspección y cuál es la situación actual.

La Sra. Luján responde que la Consellería de Educación conoce la situación de todos los centros educativos de Mislata.

El Sr. Catalá aclara que no hay ningún tipo de problema estructural en el centro, que estaba prevista la reparación de la cubierta en verano, pero la empresa que debía instalar la línea de vida para acometer las reparaciones no eligió el sistema correcto en base a las características de la cubierta, lo que ha supuesto mucho retraso. Mientras se soluciona esta instalación, la empresa NEMASA se presenta los días de lluvia para secar el agua que se filtra.

El Sr. Sanabria pregunta por qué, desde septiembre de 2024, el derecho de las personas con discapacidad a asistir gratuitamente a dos actividades, en concreto gimnasio y baño libre, cambió a poder asistir gratuitamente a una sola de estas actividades.

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:41 horas, por la presidencia se levanta la sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, certifico.

